

LA GÉO-ARCHÉOLOGIE <



La géo-archéologie s'attache à reconstituer l'environnement paysager des sites et à comprendre les interactions entre occupations humaines et territoire, dans le temps et l'espace. C'est de la géomorphologie (étude des formes du relief et du paysage) appliquée aux sites archéologiques.



La géo-archéologie pourquoi ?

- » Retracer l'évolution du site dans son environnement naturel.
- » Distinguer les phénomènes sédimentaires naturels et anthropiques.
- » Comprendre l'impact de l'homme sur son paysage.
- » **Évaluer le potentiel archéologique d'une parcelle** (présence de structures, état de conservation...).
- » Cartographier les évolutions paysagères à différentes échelles (microlocal, local, régional...).

Domaines d'application

- » Fouilles préventives, fouilles programmées, études d'impact...

Nos prestations

- » Analyse des sédiments.
- » Détermination des processus géomorphologiques passés et actuels.
- » Pédologie : sols anciens et actuels.
- » Micromorphologie.
- » Analyses et synthèse scientifiques.
- » Communications scientifiques et de vulgarisation.

Le plus de nos compétences

- » Caractérisation des milieux humides (milieu fluvial, lagunaire, marin).
- » Systèmes portuaires.
- » Plateaux calcaires.
- » Vallées alluviales.

ARCHEODUNUM
INVESTIGATIONS ARCHÉOLOGIQUES

500, rue Juliette Récamier - 69970 Chaponnay
Tél : +33 (0)4 72 89 40 53 Fax : +33 (0)4 72 89 54 04 www.archeodunum.fr